

ABSTRAK

Nama : Dela Hajumandini
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul : Efektivitas Program Gerakan Literasi Sekolah di Masa *Pandemi Covid – 19* dalam Meningkatkan Minat Baca Siswa Kelas X SMA Negeri 68 Jakarta Pusat

Minat baca merupakan sumber motivasi seseorang untuk menganalisis, mengingat, dan mengevaluasi apa yang telah dibaca. Secara tradisional literasi dipandang sebagai kemampuan membaca dan menulis. Gerakan Literasi Sekolah (GLS) sangat berperan penting bagi siswa karena dapat membantu siswa dalam memahami bacaan. Adanya *pandemi covid -19* mengganggu proses pendidikan dan menerapkan penutupan lokasi sekolah. Pada tahun 2016 SMA Negeri 68 Jakarta Pusat telah melakukan program Gerak Literasi Sekolah (GLS). Kegiatan Literasi Sekolah di masa *pandemi covid – 19* melalui aplikasi zoom dilakukan setiap hari Selasa, Rabu dan Kamis. Jadwal kegiatan tersebut dikurangi sehingga tidak serutin sebelum pandemi, hal ini dilakukan supaya siswa kelas X SMA Negeri 68 Jakarta Pusat tidak merasa jenuh dengan banyak kegiatan dan tugas sekolah. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui minat baca siswa kelas X melalui program gerakan literasi sekolah di masa *pandemi covid – 19*, mengetahui efektivitas program gerakan literasi sekolah di masa *pandemi covid – 19* dalam meningkatkan minat baca siswa kelas X SMA Negeri 68 Jakarta Pusat. Menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan korelasional. Untuk melihat tingkat hubungan antar variabel X dan Y. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi Nonpartisipasi (pengamatan tidak langsung kepada responden), interview (wawancara), kuesioner (angket) dengan cara melakukan penyebaran kuesioner sesuai indikator teori Crow and Crow dan Campbell. Hasil penelitian menyatakan minat baca siswa berdasarkan penelitian terlihat baik dengan hal mendukung adalah membaca buku non pelajaran. Hasil Kolerasi Efektivitas Program Gerakan Literasi Sekolah dengan Minat Baca terdapat nilai *pearson correlation* sebesar 0,848. Nilai Signifikasi sebesar $0,000 < 0,05$. Sehingga hubungan antara Efektivitas Program Gerakan Literasi Sekolah dengan Minat Baca berkolerasi sangat kuat, dan H1 diterima dengan begitu terdapat hubungan antara Efektivitas Program Gerakan Literasi Sekolah dengan Minat Baca.

Kata Kunci : Gerakan Literasi Sekolah, Minat Baca, Pandemi Covid – 19.